

50 FOTO CLUB FLÖRSHEIM

lädt ein zum

Fotografieren in der Nacht

Am Samstag den 30. August 2025 um 20 Uhr

Da die letzte Nachtaktion wegen Regen ausgefallen ist, jetzt noch einmal.

Nicht jeder möchte im Dunkeln mit der Fotoausrüstung alleine sein. Gemeinsam fühlt man sich da sicherer und es macht auch mehr Spaß. Mitglieder des Fotoclub Flörsheim beantworten Fragen und helfen weiter. Von der Aussichtsbastion kann man sehr schön die Skyline von Frankfurt fotografieren und von der Brücke über die A3 kann man Lichtspuren aufnehmen.

Mitzubringen ist eine Kamera bei der man Zeit, Blende und Entfernung von Hand einstellen kann und ein Stativ.

Bei schlechtem Wetter findet die Aktion nicht statt.

Die Teilnahme ist kostenfrei.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, aber über eine kurze Email vorher würden wir uns freuen.

Treffpunkt ist auf der Aussichtsbastion in Weilbach in der Faulbrunnenstraße.



www.fotoclub-floersheim.de